

Auguran triunfo electoral para la Revolución Bolivariana



Caracas, 19 mar (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, pronosticó una victoria rotunda en las elecciones del 20 de mayo, para lo cual, argumentó, la organización política fortalece su capacidad movilizadora.

En conferencia de prensa, el dirigente socialista señaló que la adquisición del carnet de la organización política por tres millones 438 mil 250 personas resulta favorable para alcanzar ese resultado en los comicios presidenciales, así como en los legislativos estatales y municipales.

Aclaró que esa cifra podría ascender a más de cinco millones de integrantes del PSUV con carnet en mano, que contribuirán a que las fuerzas progresistas alcancen en esas elecciones los 10 millones de votos necesarios.

Lo anterior con vistas a la reelección del presidente Nicolás Maduro para el periodo 2019-2025 en busca de la continuidad del proyecto bolivariano impulsado por el comandante Hugo Chávez hace más de 18 años.

Significó que en esa contienda electoral Venezuela dará una lección al mundo, pues el pueblo saldrá a efectuar su derecho al sufragio para definir democráticamente y en paz el futuro de la nación sudamericana.

En nombre del PSUV, Cabello rechazó el decreto firmado por el presidente estadounidense, Donald Trump, que amenaza con sanciones para quienes ejecuten transacciones en la criptomoneda Petro u otras emitidas por el Estado venezolano.

Aseveró que las autoridades de Washington y la administración de Trump carecen de una política diplomática con respecto a Venezuela y todas sus acciones obedecen a una actitud guerrerista.

Recordó que las medidas punitivas de Estados Unidos son contra todos los venezolanos y su determinación a dirigir los destinos de su propio país, y en ese sentido, abogó por el respeto a la soberanía de los pueblos.

'Venezuela es un país pequeño con mucha riqueza, y la principal es la dignidad de su pueblo', enfatizó.

El dirigente socialista subrayó que a más sanciones y agresiones Venezuela responderá con más revolución.

De igual modo, Cabello criticó a la dirigencia opositora que continúa de gira internacional con el pedido de más sanciones contra la nación sudamericana y la instó a deponer de esa actitud aliada a los intereses intervencionistas de Washington.

Igualmente, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, rechazó las nuevas agresiones en materia económica aprobadas por el Gobierno de Estados Unidos contra su país.

En rueda de prensa en Caracas, Cabello criticó el decreto firmado por el presidente estadounidense, Donald Trump, que prohíbe a los ciudadanos del país norteamericano realizar transacciones con el Petro u otras monedas digitales emitidas por el Estado venezolano.

El dirigente socialista aseveró que las autoridades de Washington y la administración de Trump carecen de una política diplomática con respecto a Venezuela y todas sus acciones obedecen a una actitud guerrerista.

Las medidas restrictivas contra el activo digital forman parte de las sanciones aplicadas por Estados Unidos para promover el derrocamiento del presidente Nicolás Maduro, incluido el decreto ejecutivo firmado en marzo 2015 por el entonces mandatario Barack Obama, que declaró a la nación sudamericana una amenaza inusual y extraordinaria.

Respaldada por los recursos energéticos del país, esta moneda digital permitirá al Estado venezolano romper con el monopolio del dólar en el ámbito comercial internacional y vencer el bloqueo financiero asociado a las agresiones económicas de Washington y sus aliados contra Caracas.

Fuentes gubernamentales indicaron que el proceso de preventa del Petro generó ofertas por más de cinco mil millones de dólares desde el comienzo de las operaciones de esta criptomoneda el 20 de febrero. El Gobierno de Venezuela creó este cryptoactivo como una alternativa de fuente de ingreso de divisas para garantizar los pagos de los bienes importados por el país sudamericano, además de un mecanismo para estabilizar el sistema financiero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157889-auguran-triunfo-electoral-para-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba